

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMAN 1 Negeri Besar
Kelas/Semester : XII / Ganjil
Tema : Perubahan Sosial
Sub Tema : Faktor – faktor perubahan sosial dan akibat yang ditimbulkannya dalam kehidupan masyarakat
Pembelajaran ke : 3 (tiga)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mempelajari materi perubahan sosial, peserta didik dapat :

1. Mendeskripsikan bentuk-bentuk perubahan sosial
2. Mendeskripsikan dampak perubahan sosial di dalam masyarakat

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none">- Guru memberikan salam dan berdoa- Guru mengecek kehadiran siswa dan memberikan motivasi- Guru mengingatkan kembali materi yang dipelajari minggu lalu- Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai dan penilaian yang akan dilakukan.	2 Menit
INTI PEMBELAJARAN	<ul style="list-style-type: none">- Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk membaca lembaran yang sudah disediakan guru (<i>Literasi</i>)- Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami berupa pertanyaan yang berkaitan dengan factor penyebab perubahan sosial dan dampaknya di dalam masyarakat (<i>Critical Thinking</i>)- Guru menjelaskan kembali tentang hal-hal yang belum diketahui peserta didik tentang factor penyebab dan penghambat perubahan sosial	7 Menit
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none">- Guru bersama peserta didik menyimpulkan materi yang sudah disampaikan.- Guru melakukan tindak lanjut dengan memberikan post tes dan penilaian- Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa	1 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian pembelajaran yang dilakukan adalah dengan mengadakan post tes dalam bentuk esay yang terdiri dari 3 soal dengan rincian skor sebagai berikut:

No. Soal	Rincian Soal	Kunci Jawaban	Skor
1	Jelaskan 3 faktor penghambat perubahan sosial	<ol style="list-style-type: none">1. Kurang hubungan dengan masyarakat lain2. Perkembangan iptek yang terhambat3. Sikap masyarakat yang sangat traadisional	50
2	Salah satu dampak perubahan sosial adalah disintegrasi.	<ol style="list-style-type: none">1. Pergolakan daerah2. Aksi protes	50

	Jelaskan bentuk-bentuk dari disintegrasi!	3. Demostrasi 4. Kenakalan remaja dan tindakan kriminal	
--	---	--	--

Mengetahui

Kepala SMAN 1 Negeri Besar



Anita Vuspasari, S.H., M.H
NIP. 19820405 200604 2 016

Negeri Besar, Juli 2021

Calon Guru Penggerak

Mardeti Lisanofia, S.Pd
NIP. 19791123 200604 2 004